

AZKOITIA / Se estabilizan en cerca de 25.000 los usuarios anuales de la Biblioteca

La Biblioteca municipal azkoitiarra se ha caracterizado durante los últimos años por contar con una gran asistencia de lectores, que crece anualmente, así como por el importante número de préstamos que habitualmente realiza entre sus socios.

Tras la reestructuración y ampliación de sus instalaciones se ha incrementado el número de asistencia, así como en el número de préstamos realizados hasta la estabilización en 2009. La Biblioteca abrió sus puertas tras las obras de ampliación en marzo de 2007. Desde esa fecha y hasta diciembre del mismo año, hubo un total de 13.899 préstamos. En 2008, los préstamos ascendían hasta los 20.570 y en 2009 llegaban a los 18.869 (12.057 entre adultos y 6.778 entre niños y jóvenes).

En cuanto a la asistencia, es significativo el aumento experimentado desde las 14.910 de 2005 a las 17.379 de 2007 (desde marzo hasta diciembre), las 25.107 de 2008 y las 24.767 de 2009. También es destacable que durante el año pasado se hicieron 280 nuevos socios, 186 adultos, 91 niños y 3 organizaciones, alcanzando la cifra de 2.361 socios (en 2008 se alcanzaron los 2.090).

Otro dato a señalar es que durante los meses de verano el número de usuarios ha descendido comparándolo con 2009. Parece que la existencia de la piscina descubierta ha tenido mucho que ver en el número de usuarios. En cuanto al perfil del usuario hay que destacar que como viene siendo habitual en Azkoitia, el lector femenino supera al masculino. De los 24.767 visitantes del pasado año, casi un 57% son mujeres (14.023) y un 43% hombres (10.112). En cuanto a la franja de edad, un 74% son adultos y un 26% jóvenes.

Los libros más prestados para adultos han sido: Euskera: Kirmen Uriberen, con 'Bilbao New York Bilbao'; Anjel Lertxundi, con 'Zoaz infernura laztana'. En castellano, 'Los hombres que no amaban a las mujeres' y 'La chica que soñaba con...', de Stieg Larsson, y 'Crepúsculo', de Stephanie Meyer. Para niños, 'Kroko eta lagunak' y 'Txomin komunean', en euskera, y 'Lunniclopedia' y 'Nuestros amigos los bomberos', en castellano.

DATOS

Préstamos: En 2008 los préstamos fueron 20.570 y en 2009 bajaron a 18.869.

Asistencia: de las 14.910 de 2005 se ha pasado a las 24.767 de 2009. Casi un 57% son mujeres (14.023) y un 43% hombres (10.112).

Socios: el año pasado se hicieron 280 nuevos socios, alcanzando los 2.361 por los 2.090 de 2008.